

Fallo del CNE pone en tela de juicio permanencia de Roa en Ecopetrol

ENERGÍA. INVESTIGACIONES CONTRA EL PRESIDENTE DE LA PETROLERA POR SU PARTICIPACIÓN EN LA CAMPAÑA PETRO. PRESIDENTE SE SUMA A UNA OLA DE CAMBIOS EN LA COMPOSICIÓN DE LA JUNTA

BOGOTÁ

Ecopetrol cerrará el año con nuevos ajustes de alta gerencia y en Junta Directiva en medio de nuevas turbulencias en contra del presidente **Ricardo Roa** por la decisión del Consejo Nacional Electoral de sancionar a la campaña 'Petro Presidente' por la violación de topes electorales.

Lo decidido por el CNE vuelve a poner en tela de juicio la permanencia de **Roa Barragán** al frente de la petrolera, luego de que en mayo se conociera una investigación de parte de *Covington & Burling* sobre el impacto de sus decisiones dentro de la compañía estatal.

Esta vez, a parte de la sanción por \$5.922 millones a la campaña presidencial, se enviarán

copias a la *Fiscalía General de la Nación* para el inicio de una investigación en contra del gerente de dicha campaña y hoy presidente de la petrolera.

Jonathan Ramírez Nieves (abogado principal de la campaña) y **Ricardo Roa** incumplieron en la ley al no reportar las donaciones hechas en efectivo en la sede de la campaña y manejaron dineros en las cuentas personales utilizando de forma indebida los dineros de la campaña y usaron una cuenta diferente a la autorizada por el CNE", se lee en la resolución sancionatoria.

La petrolera colombiana también ha venido de una serie de cambios en la composición de su Junta Directiva y en la presentación de candidatos al cargo.

La ola de cambios se inició a mediados de octubre con la ratificación de la renuncia de **Mónica de Greiff** a la presidencia de la junta ante la aparente injerencia del Gobierno en decisiones estratégicas de la compañía como la importación de gas desde Venezuela.

RECONFIGURACIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE ECOPETROL

● Miembro ● Tiempo en la Junta

Composición de la Junta Directiva

	Ángela María Robledo	Presidente, independiente	Desde marzo de 2024
	Álvaro Torres	Vicepresidente, independiente	Desde marzo de 2024
	Alberto José Merlano	No independiente	Desde marzo de 2025
	Tatiana Roa	No independiente	Desde marzo de 2024
	Hildebrando Vélez	No independiente	Desde marzo de 2024
	Luis Felipe Henao	Independiente	Desde marzo de 2025
	Ricardo Rodríguez	Independiente	Desde marzo de 2025
			● Desde marzo de 2025
			● Desde marzo de 2025
			● Marzo de 2022 a octubre de 2025
			● Marzo de 2025 a diciembre de 2025

Los salientes en 2025

	Mónica de Greiff	Presidente, independiente	Marzo de 2022 a octubre de 2025
	Guillermo García Realpe	Independiente	Marzo de 2025 a diciembre de 2025



Juan Fernando Espinal
Representante
a la Cámara

"Ricardo Roa debe salir de manera inmediata de la Presidencia de Ecopetrol. Ya es una empresa que ha perdido credibilidad en el manejo de sus operaciones".



\$5.922

MILLONES FUE LA SANCIÓN QUE IMPUSO EL CONSEJO NACIONAL ELECTORAL A LA CAMPAÑA PETRO PRESIDENTE POR VIOLAR TOPES.

Síganos en:



www.larepublica.co
Con más información sobre los resultados trimestrales de Ecopetrol al tercer trimestre.

Su salida fue aceptada por la junta y en su reemplazo, **Ángela María Robledo**, será quien asuma el cargo tras la sesión ordinaria llevada a cabo el 27 de noviembre; el nuevo vicepresidente de la Junta Directiva será **Álvaro Torres**, miembro independiente de la Junta desde marzo de 2024.

La ratificación de estos cargos se dieron en forma paralela a la confirmación de que **Guillermo García Realpe**, miembro independiente desde marzo de 2024, pasó la renuncia al cargo, que se hará efectiva desde el viernes 12 de diciembre.

Dicho esto, la Junta Directiva de Ecopetrol estará compuesta

Fuente: Ecopetrol / Gráfico: LR-MB-AA

por la presidenta, vicepresidente, **Luis Felipe Henao Cardona** y **Ricardo Rodríguez**, como miembros independientes. En cuanto a los no independientes se encuentra **Tatiana Roa**, exviceministra de ordenamiento ambiental del territorio, **Hildebrando Vélez** y **Alberto José Merlano**.

Hace dos semanas también se materializó la propuesta que veía liderando la USO de incluir un empleado en un puesto de la junta directiva de la petrolera.

JUAN CAMILO COLORADO
@JuanCamiloColo8